

„Musik bewegt“

Unter diesem Motto fand der 49. Internationale Jugendmalwettbewerb der Raiffeisenbanken statt. Ein Thema, das die Kinder anspricht und zu dem sie viele Ideen hatten. Hier ein besonders gelungenes Beispiel:



„Die Kirchenorgel der Pfarrei St. Martin“ von Korbinian H.

Von der ersten bis zur vierten Klasse wurden zahlreiche Schüler ausgezeichnet:

1./ 2. Jahrgangsstufe	3./ 4. Jahrgangsstufe
<ol style="list-style-type: none">Christina K.Filip M.Leo D. sowie Lena E., Sarah S., Daniel B., Elonisa E., Nisa E.	<ol style="list-style-type: none">Korbinian E.Isabella H.Marlon H. sowie Felix P., Anna B.

Zur Siegerehrung fanden sich die Schulsieger gemeinsam mit ihren Eltern in der Hauptstelle der Raiffeisenbank in Deggendorf ein, wo sie nicht nur eine Urkunde, sondern auch verschiedenste Sachpreise in Empfang nehmen durften. Hier einige unserer stolzen Sieger:

